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«  Au cœur du village » 

Edito 
Chères Saint-Martinoises, 
Chers Saint-Martinois, 
 

L’année scolaire touche à sa fin, 
comme les travaux d’extension de 
l’école. Les vacances scolaires vont 
permettre à nos agents d’installer les 
derniers mobiliers et de réaliser les 
finitions en prévision de la rentrée de septembre. 
Les enseignants et le service périscolaire              
pourront  ainsi prendre possession des lieux et         
organiser les locaux à leur convenance pour une    
rentrée sereine. 
 

Nous avons rencontré l’architecte des Bâtiments de 
France pour l’aménagement de la place de l’église. La 
solution 2, présentée dans la gazette précédente, a 
été retenue. Des modifications y seront apportées 
pour permettre un aménagement plus qualitatif. A l’ 
issue, un plan définitif sera dessiné. 
 

Les fêtes d’été se profilent sous les meilleurs auspices 
le 1er week-end de juillet. Nous espérons qu’elles 
se passeront du mieux possible et que chacun y    
trouvera des activités à son goût. Le comité des fêtes 
y a travaillé pour proposer un programme dense et  
varié. 

 

A.LAPEGUE 

Résultats des élections       
européennes 

 
 

1245 Saint-Martinois étaient inscrits pour 
renouveler le parlement européen le 9 juin 
dernier. 
Sur les 723 votants, 706 citoyens se sont 
exprimés selon les résultats suivants : 
Jordan BARDELLA : 228 
Raphaël GLUCKSMAN : 103 
Valérie HAYER : 92 
Jean LASSALLE : 76 
Manon AUBRY : 33 
Marion MARECHAL : 32 
François-Xavier BELLAMY : 32 
Léon DEFFONTAINES : 28 
Marie TOUSSAINT : 26 
Jean-Marc GOUVERNATORI : 10 
François ASSELINEAU : 8 
Guillaume LACROIX : 5 
Yann WEHRLING : 3 
Marie CHOLLEY : 2 
Georges RENARD-KUZMANOVIC : 1 
 

A la suite de ces élections, et de l’annonce 
de la dissolution de l’assemblée nationale, 
nous nous retrouvons tous le 30 juin et le  
7 juillet. 

De nouveaux représentants au conseil  
municipal 
 

Suite à la démission des 3 membres représentant la liste 
« Ensemble, une dynamique pour demain », Mme Sandrine 
CARRERE, M. Bernard HIQUET et Mme Sophie LAMBERT, et 
conformément au code électoral, les autres membres de la 
liste ont été nommés. Parmi ceux-ci, 3 d’entre eux ont accepté 
la charge de conseiller municipal. Il s’agit de : 

          Philippe                       Mathieu                 Marie-Danielle 
             LIOT                        VERGEZ                      GUIOSE 

Réunion : commerçants 
du marché 
 
 

La réunion, organisée par Jean-
Philippe BENESSE, adjoint, s’est 
tenue le vendredi 7 juin, pour  
aborder l’organisation future du 
marché, à compter du mois de 
septembre. 

 
 
 

Certaines décisions ont été actées, 
notamment son retour à la salle 
socioculturelle, et sa périodicité, 
qui deviendra bi-mensuelle, tous 
les   1er et 3ème vendredi du mois. 

 
 
 

Ces choix ont été opérés pour  
proposer une offre plus importante 
et pérenne, et pour sécuriser     
davantage l’accès aux usagers. 



Réunion du CCAS et de la 
cohésion sociale 
 

Le vendredi 14 juin s’est tenue la réunion 
avec les seniors de notre commune      
intéressés par le projet d’habitat inclusif. 
Cela était l’occasion de présenter les 
plans de la résidence, et d’aborder le   
projet de vie qui régira le fonctionnement 
entre résidents.  
 
Ce moment d’échange a permis de       
répondre aux interrogations des candidats 
à l’intégration de cet habitat, et a ceux des 
membres du CCAS et du comité          
consultatif « cohésion sociale ». 
Les critères de sélection ont été         
abordés : 
• nécessité d’être saint martinois, 
• Être âgé de 60 ans au moins, 
• Respecter les critères de revenus 

sociaux, 
• Accepter la charte régissant le projet 

de vie commun. 
 
La soirée s’est terminée par un pot de 
l’amitié, au marché des producteurs,    
partagé avec les spectateurs ayant       
assistés à la finale de pelote. 

Accueil de nos petits Saints Martinois 

 

9 bébés de l’année 2023/2024 étaient réunis le 
samedi 1er juin, à la salle Pierre DEVERT, avec 

leur famille pour une 1ère  
rencontre ! 

 

Chacune et chacun a pu 
échanger sur le colis de 
bienvenue offert par la 
Municipalité, tandis que 
les élus, les membres du 
CCAS et les familles se 
retrouvaient autour du pot 
de l’amitié. 

Un livre à tout âge 
 

Le 2 juin, comme chaque 
année, le département 
des Landes, représenté 
par Jean-Luc DELPUECH 
et Sylvie BERGEROO, est 
venu offrir à chacun de 
nos élèves de la classe de 
CP, un livre choisi. 
Cette année il s’agissait 
de « Francisco » écrit par 
Perceval BARRIER. 

Réunion projets ZAE 
 

Tous les propriétaires de terrain ont été conviés à la 
réunion d’information qui s’est tenue le 30 mai à 18h à 
la Mairie. Etaient aussi présents Mme  BONAL,         
représentante de la CC-MACS, Jean-Marc GARAT en 
charge du suivi du projet, et Monsieur le Maire. 
A cette occasion, chacun des propriétaires a du     
s’exprimer sur le devenir de ses lots, ce qui a permis au 
service instructeur de la CC-MACS de recenser les  
disponibilités futures dans la ZAE actuelle. 
Le projet d’extension a ensuite été présenté ; son    
exécution reste conditionnée par l’acquisition foncière 
de nouveaux terrains. 
 

Plan 

 



SMBS Tennis 

 

Le SMBS Tennis a organisé le 25 mai un troc de plantes 
ouvert à tous. Chacun a pu échanger ses plans de    
légumes, de plantes ou d'arbustes. Ceux qui n'avaient 
rien à échanger pouvaient cependant repartir avec des 
plans moyennant une petite contribution anonyme. 

 

Dans un esprit convivial, le club avait préparé 
une succulente paëlla que tous ont pu          
apprécier. 

 

C'était l'occasion d'échanger, avec les uns et 
les autres, sur le projet sportif et l'évolution du 
plateau du "Ruisseau". 

Réunion des associations du 21 juin 
 

La quatrième édition du Forum des Associations, avec l’accueil des 
nouveaux arrivants, se tiendra le vendredi 30 août à partir de 18h à 
la salle Pierre DEVERT. 
 
Venez à la rencontre des différentes activités proposées au sein de 
notre village ; les représentants bénévoles seront là pour répondre 
à vos questions et vous faire découvrir leur association. Vous   
pourrez également vous inscrire ou renouveler votre adhésion. 
 
Un pot offert par la municipalité à tous les Saint Martinois clôturera 
cette matinée d’échange. Les nouveaux arrivants de la commune 
depuis septembre 2023 sont cordialement invités à participer à cet 
évènement, et à venir nous rencontrer.  

Réveil d’Automne 
 
 

Le 06 juin, nous avons eu la chance d’avoir la plus belle journée de la 
semaine pour monter à La Rhune. Nous étions 55 participants. Le matin, 
nous avons visité la chocolaterie ANTTON à Espelette, suivie de la     
dégustation de succulents chocolats. Après un bon repas à Sare, nous 
avons pris le petit train pour la Rhune. Nous avions une superbe vue tout 
le trajet, et au sommet nous avons pu contempler un paysage           
merveilleux. 
 
Juillet et Août, notre association se met au 
repos, nos adhérents ayant d’autres         
occupations (garde des petits enfants,      
jardinage et conserves, sorties......). Rendez 
vous début septembre, pour un voyage de 5 
jours dans le Périgord. 
 
Bon été et bonnes vacances à tous. 
 
 
 

Le bureau. 



AGENDA 
 

- Elections législatives 30 juin et 
7 juillet 
- Fêtes d’été : du jeudi 4 au     
dimanche 7 juillet 

Cérémonie du 18 juin et commémoration des débarquements de 
Normandie et de Provence 
 

A l’occasion de la cérémonie pour l’appel du 18 juin, la       
municipalité a aussi commémoré le 80ème anniversaire des 
débarquements de Normandie et de Provence.  
Des moments importants de souvenir au Monument aux 
Morts, en présence des élèves de l’école primaire et de leurs 
maitresses, tous autour de Monsieur le Maire et des anciens 
combattants.  

Ce fut une belle cérémonie animée 
par la clique Biaudo St Martin et par 
une vibrante marseillaise entonnée par les élèves et 
l’assistance. Un grand bravo ! 
 
Après la cérémonie, un apéritif était servi à la salle Pierre 
DEVERT pour un autre moment convivial. 

SMBS VTT 
 

La section Jeunes du club SMBS VTT rando a effectué une nouvelle sortie 
le 9 juin. Enfants et       
accompagnateurs ont pu 
apprécier ce parcours 
exigeant mais ludique 
entre Saint Martin de Hinx 
et Saint Jean de Marsacq, 
ponctué d’un ravitaille-
ment au bord de l’Adour 
et d’une boisson à l’     
arrivée bien méritée. 

SMBS Course à pied 
 

Ce printemps a été l'occasion pour la section de participer à 7 
nouvelles courses du côté d'Anglet, Capbreton, Tyrosse... Mais 
c'est lors du "Trail du Pays d'Orthe" à Peyrehorade que les      
coureurs ont été les plus nombreux, ce qui leur a permis de   
monter une fois de plus sur la première marche du podium en tant 
qu'équipe la plus représentée, avec 21 membres au départ !  
Mi mai, les membres se sont retrouvés pour une soirée au cours 
de laquelle ils se sont vus recevoir de nouveaux maillots. Cette soirée aura permis également de  

remercier autour d'un verre nos sponsors Saint-Martinois pour leur                
participation : Stéphane et Claire de "MAISON MINVIELLE" ainsi que Nicolas 
DARTIGUENAVE du garage "RENAULT". Encore merci à eux.  
Les membres s'activent maintenant depuis quelques semaines dans les   
préparatifs du prochain évènement : le Trail des fêtes de St Martin de Hinx !! 
A noter quelques nouveautés lors de cette édition puisqu'il se tiendra le     
dimanche 7 juillet 2024, que celui-ci sera ouvert également aux marcheurs, 
et qu'il empruntera cette année les terres Biarrottaises... Alors on vous y   
attend nombreux, coureurs comme marcheurs !!! Plus d'informations dans le 
programme du Comité des fêtes à venir....  

Une pensée pour ceux qui nous ont quittés 
 

M SALLIEGE Olivier - 14 juin 
M ROBERT Pascal - 18 juin 


